



08.06.2021 21:51 CEST

Die Barber Angels sind zurück!

Die Engel mit Kamm und Schere bieten dem Virus die Stirn!

Biberach, 1.6.2021 - Ein Jahr und zwei Monate waren die Barber Angels gezwungen ihr Ehrenamt niederzulegen. Die Friseur-Gemeinschaft, die sich seit Jahren für Menschen am Rande der Gesellschaft engagiert und Obdachlosen und bedürftigen Menschen kostenlos die Haare schneidet, war für lange Zeit gezwungen ihr Engagement Ruhen zu lassen. Pilotprojekte mit einem entsprechenden Hygienekonzept in Berlin und Nordrhein-Westfalen wurden im letzten Jahr allerdings bereits durchgeführt - mit großem Erfolg. Schließlich hat sich der Vorstand der Barber Angels Brotherhood e.V. nun entschieden, die sinkenden Infektionszahlen dafür zu nutzen endlich wieder

mit Schere und ganz viel Menschlichkeit zu agieren.

"Ab dem 01.07.2021 starten wir wieder mit unserer Mission, Menschen am Rande der Gesellschaft ein Lächeln zu schenken, um sie für einen Moment alles vergessen zu lassen, sie mit einem Haarschnitt zu verschönern," sagt BAB-Präsident Claus Niedermaier.

Zahlreiche Projekte sind in der Pipeline und werden jetzt Stück für Stück abgearbeitet. Dabei sind die Zenturios, also die Länderchefs der Barber Angels angehalten, sich an die entsprechenden Landesverordnungen und Hygienevorschriften zu halten.

"Die Einsätze sollten wenn möglich nach draußen verlegt werden. Desinfektionsmittel, Handschuhe sowie ein Mund- und Nasenschutz werden das A und O der Einsätze sein", führt Niedermaier aus. Sollten regionale zuständige Behörden eine Testpflicht (Schnelltest/Selbsttest) für die Gäste der Barber Angels voraussetzen, werden diese Test natürlich mit angeboten. Die Community rund um die Friseur-Engel reagiert begeistert: "Habe Gänsehaut und Tränen in den Augen", schreibt zum Beispiel Dirk Klose, Barber Angel in Hannover, im Forum der Angels zu der Entscheidung. "Und los geht's! Unsere Gäste warten schon viel zu lange auf uns", bringt es Uwe Becker, Barber Angel im Saarland, auf den Punkt!

Über „Barber Angels Brotherhood e.V.“

Am 27. November 2016 gründete **Claus Niedermaier, der Figaro** aus Biberach an der Riß gemeinsam mit befreundeten Kollegen den Club „**Barber Angels Brotherhood**“, der seit dem 8. November 2017 als **Verein unter der Geschäftsnr. VR 721180 beim Registergericht Ulm eingetragen**, als **gemeinnützig** vom Finanzamt Biberach unter St.Nr. 54002/41620 anerkannt und zur Ausstellung von **Spendenquittungen** berechtigt ist. Claus Niedermaier, der „**Figaro von Biberach**“, arbeitete nach seiner Friseurlehre in London, Paris und Mailand. Er machte seinen Meister und praktizierte u.a. in Los Angeles bei einem der weltweit bekanntesten Friseure aus Beverly Hills. Seit 1992 betreibt er im

heimischen Biberach seinen eigenen Salon „**Figaro Claus**“ mit 12 Mitarbeitern. Die „Barber Angels“ sind seither mit bereits über 300 Mitgliedern bundesweit in **Deutschland, Österreich, der Schweiz, in Spanien/Mallorca und in den Niederlanden** jede Woche im Einsatz und geben Obdachlosen und anderen Bedürftigen durch kostenlose Haar- und Bartschnitte „ihr Gesicht zurück“. Die „Barber Angels“ zahlen monatlich € 15,-, ganzjährig € 180,- Clubbeitrag. Alle Club-Kollegen erhalten ihren **exklusiven Barber Angels-Namen**, Zugriff zur eigenen „**Barber Angels**“-**Bekleidung** im **unverwechselbaren Bikerstil** und Zugang zum **Schulungskonzept** der Bruderschaft:

www.b-a-b.club.

Kontaktpersonen



Heidi Voigtsberger

Pressekontakt

Die Marketingtanten (der Barber Angels)

Pressearbeit, Social Media, Homepage

presse@b-a-b.club

0172 8422108

Margit: 0176 81201840



Claus Niedermaier

Pressekontakt

Gründer und Präsident

Strategisches Management

figaro@figaro-claus.de

+49 (0)7351 - 75553

+49 (0)151 - 52501050